

# PERS

## Bupati Adirozal Resmikan Kejuaraan Provinsi Supertrack Grasstrack Motocross IMI Jambi

Soni Yoner - [JAMBI.PERS.CO.ID](http://JAMBI.PERS.CO.ID)

Jun 17, 2023 - 19:09



**KERINCI, JAMBI** - Dalam suatu acara yang meriah, Bupati Kerinci Adirozal, secara resmi membuka Kejuaraan Provinsi Supertrack Grasstrack Motocross IMI

Jambi putaran ke-2 tahun 2023. Acara tersebut diadakan di Sirkuit Grasstrack Central Hill Kerinci yang terletak di Kecamatan Siulak Kabupaten Kerinci, Jambi.

Dengan kehadiran ribuan penonton dan peserta yang bersemangat, kejuaraan ini diharapkan menjadi ajang puncak bagi para pembalap dan penggemar motocross di Jambi. Para pembalap dari berbagai kota dan kabupaten di Jambi turut berpartisipasi dalam kejuaraan ini, menampilkan keahlian mereka di lintasan yang menantang.

Dalam pidato pembukaannya, Bupati Kerinci Adirozal, menyampaikan dukungan penuhnya terhadap olahraga motocross dan upaya untuk mengembangkan sektor ini di Jambi. Ia menekankan pentingnya menggali bakat-bakat lokal dan memberikan kesempatan kepada para atlet muda untuk berkembang dalam olahraga ini.

"Kejuaraan Provinsi Supertrack Grasstrack Motocross IMI Jambi ini merupakan ajang prestisius bagi para pembalap lokal untuk mengukur kemampuan dan meningkatkan kualitas mereka. Saya berharap kejuaraan ini tidak hanya menjadi momen kompetisi semata, tetapi juga menjadi wahana untuk menginspirasi generasi muda Jambi untuk terlibat dalam olahraga," ujar Bupati Kerinci.

Sirkuit Grasstrack Central Hill Kerinci, yang baru-baru ini direnovasi dan diperluas, dianggap sebagai salah satu sirkuit terbaik di wilayah Jambi. Dengan rintangan-rintangan alami seperti tikungan tajam, tanjakan, dan turunan, sirkuit ini menguji ketangkasan dan kecepatan pembalap dalam mengendalikan motor mereka.

Kompetisi putaran ke-2 ini menampilkan berbagai kategori balapan, termasuk kategori junior, kelas pemula, dan kelas profesional. Para pembalap menunjukkan kemampuan mereka dalam melibas medan yang menantang sambil berusaha merebut gelar juara.

Kejuaraan ini juga dihadiri oleh Ketua DPRD Kerinci, Dandim 0417 Kerinci, Sekda Kerinci beserta Ketua Koni Kerinci dan Kepala OPD Lingkup Pemkab Kerinci serta perwakilan dari Ikatan Motor Indonesia (IMI) Jambi, yang memberikan dukungan penuh terhadap ajang ini. Mereka berharap kejuaraan ini akan menjadi titik awal bagi para pembalap muda Jambi untuk naik ke level yang lebih tinggi dalam olahraga motocross.

Dengan pembukaan resmi Kejuaraan Provinsi Supertrack Grasstrack Motocross IMI Jambi putaran ke-2 tahun 2023 ini, para penonton dan peserta diharapkan dapat menikmati aksi spektakuler para pembalap dan semangat kompetisi yang tinggi. Kejuaraan ini juga. **(Sony)**